

34-Jähriger wurde vorläufig festgenommen

BRAND Verdacht: Brandstiftung. In einem Haus im Hochrain brach Feuer aus.

SCHWANDORF. Am Mittwoch ging um 17.12 Uhr in der Feuerwache Schwandorf ein Anruf ein, der einen Brand in der Heinrich-Heine-Straße meldete. Beim Eintreffen der Löschmannschaften drang dichter Qualm aus den beiden Fenstern im Erdgeschoss des Mehrfamilienhauses. Die Freiwillige Feuerwehr Schwandorf rückte mit dem Löschzug und 22 Mann an.

Vier Atemschutzträger drangen über Leitern an den Brandherd vor. Vier weitere Atemschutzträger stan-

den in Bereitschaft. Durch das schnelle Eingreifen der Feuerwehr blieb der Brand auf das Wohnzimmer, der Raum, in dem der Brand ausbrach, beschränkt. Dieses Zimmer ist komplett verrußt. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von ca. 30 000 Euro. Nach Angaben der Polizei befand sich niemand im Haus. Personen kamen nicht zu Schaden. Die ebenfalls verständigten BRK-Rettungskräfte mussten keine Dienste leisten. Nach ersten Einschätzungen der Polizei dürfte es sich um vorsätzliche Brandstiftung handeln, weshalb die Kripo Amberg verständigt wurde, die nun die Ermittlungen führt.

Ein 34-jähriger Hausbewohner



Die Feuerwehr hatte den Brand schnell unter Kontrolle.

Foto: Dietmar Zwick

wurde im Umfeld des Brandortes vorläufig festgenommen. Der Mann steht im Verdacht, das Feuer in seiner Woh-

nung verursacht zu haben. Die näheren Hintergründe sind derzeit noch nicht geklärt. (szd/ml)